



Sin importar las distancias, el Parque Fotovoltaico Fundación avanza con toda la energía

Desde Enel Green Power, línea de negocio de Enel Colombia, nos es muy grato presentar el avance de la construcción del Parque Fotovoltaico Fundación, que hoy se ubica en más de un 30%. Uno de los recientes hitos ha sido la llegada del transformador que hará parte del sistema de la subestación Caraballo. El transformado o “trafo” como coloquialmente se conoce, cumple una función primordial, ya que tiene la función de recibir toda la potencia generada por los paneles solares y elevar el nivel de media a alta tensión, con el fin de poder inyectar la energía al Sistema Interconectado Nacional (SIN).

El avance en el proceso constructivo ha sido gracias a los hombres y mujeres de los municipios de Fundación y Pivijay que hacen parte de este gran equipo de colaboradores y quienes suman su conocimiento con la buena actitud y disposición para llevar la mejor energía al país.

CONSTRUYENDO BUENA VECINDAD

Si de avanzar se trata, la línea de transmisión es la que mejor lo sabe, pues hemos ejecutado el montaje de seis de las 21 torres del sistema. Esta actividad ha sido acompañada con el levantamiento de actas de vecindad, con el propósito de velar por la protección de los habitantes y propietarios aledaños a las torres, y garantizar la información oportuna de las actividades que adelantaremos en los predios.

Para ello, nuestro colaborador Ferretecnic ha dispuesto de un equipo interdisciplinario socio-civil que se encarga de realizar la avanzada y la divulgación de las actividades, además del levantamiento de la información para asegurar que las obras no generen ninguna afectación en las estructuras de los predios a intervenir.



LA ENERGÍA DE LA BIODIVERSIDAD

Durante la construcción del Parque Fotovoltaico Fundación se ha adelantado el rescate de aproximadamente 1.400 epifitas entre orquídeas y bromelias. Con relación al manejo de fauna, se ha realizado el rescate de cerca de 180 mamíferos, reptiles y aves, de los cuales 17 han sido entregados a CORPAMAG para su manejo correspondiente; mientras que los otros han sido valorados por un equipo de veterinaria y reubicados por el equipo de Ecoplanet Ltda.



PROPICIAMOS UN DIÁLOGO CONSTANTE CON LAS COMUNIDADES

El ADN de nuestro equipo de Sostenibilidad y de nuestros colaboradores es el trabajo con las comunidades. Es porque ello que con nuestra camioneta, conocida como la “Bichota” logramos recorrer y visitar a los habitantes de los corregimientos Saminita, Avianca y Caraballo. Si bien la vía de este último territorio resultó muy afectada por las fuertes lluvias, nos pusimos en marcha y con la valiosa ayuda del Señor José, quien fue al rescate con el tractor, pudimos llegar a sitio y tener un diálogo tranquilo y ameno con los pobladores, quienes nos recibieron con brazos abiertos y nos hicieron sentir en casa. Este también fue un espacio para informar sobre el avance del proyecto, los procesos de contratación y las iniciativas de valor compartido que desarrollamos con las comunidades, además de escuchar las necesidades y anhelos de las personas.



Recibimos tus
PQRS

- Preguntas
- Quejas
- Reclamos
- Solicitudes

En los buzones que hemos habilitado en las Alcaldías de los municipios de Fundación y Pivijay

CREAMOS VALOR CON EQUIDAD SOCIAL
TODAS LAS COMUNIDADES SON IMPORTANTES PARA NUESTRO PROYECTO